

Was die Motorradwelt Bodensee zu bieten hat

25.01.2018



Für die Motorradfahrer gibt es an diesem Wochenende nur ein Ziel und das heißt Friedrichshafen. Noch bis zum Sonntag (28.01.) läuft dort die Motorradwelt Bodensee. Dort werden die Trends der Motorradbranche für 2018 gezeigt. Und es gibt natürlich auch ein actiongeladenes Rahmenprogramm und allerhand zum selber ausprobieren.

Anmoderation:

Für die Motorradfahrer gibt es an diesem Wochenende nur ein Ziel und das heißt Friedrichshafen. Noch bis zum Sonntag (28.01.) läuft dort die Motorradwelt Bodensee. Dort werden die Trends der Motorradbranche für 2018 gezeigt. Und es gibt natürlich auch ein actiongeladenes Rahmenprogramm und allerhand zum selber ausprobieren. Unsere Reporterin Bettina Hoffmann ist für uns vor Ort...

Moderation 1: Hallo Bettina.

Antwort 1: Hallo / Grüß dich / Guten Morgen / Hallo aus Friedrichshafen

Moderation 2: Bettina, du bist vor Ort in Friedrichshafen. Was erwartet denn die Besucher auf der Motorradwelt Bodensee?

Antwort 2: Es sind wieder über 300 Aussteller dabei und es gibt wirklich alles, was das Motorradfahrerherz höher schlagen lässt. Also nicht nur tolle neue Motorräder, Roller, Quads und Trikes, sondern natürlich auch das passende Zubehör und alles was man halt so braucht zum Motorradfahren. Es dauert zwar noch ein bisschen, bis die Motorradsaison so richtig losgeht, aber die teilweise frühlingshaften Temperaturen - die machen den meisten jetzt schon richtig Lust auf das, was kommt. Es gibt natürlich auch Action. Für alle, die das gerne mögen gibt es Trial-Shows, Stuntshows und so ein paar verrückte Freestyle-Motorcrosser zeigen richtig waghalsige Sprünge in der Luft.

Moderation 3: Was gibt es denn für die Nicht-Motorradfahrer, die vielleicht nur als Begleitpersonen mit dabei sind auf der Motorradwelt Bodensee?

Antwort 3: Mal abgesehen von diesen ganzen verrückten Actionsshows kann man sich als Nicht-Motorradfahrer auch einfach zum ersten Mal auf ein Bike draufsetzen und damit dann ein paar Runden drehen. Also ich hab zum Beispiel keinen Motorradführerschein, wollte das aber auch schon immer mal ausprobieren, ob mir das liegt und hier hab ich dann auch wirklich die Gelegenheit dazu. Ich kann mich unter Anleitung von einem Fahrlehrer auf ein Motorrad setzen und tatsächlich selber fahren. Also das kann ich jedem nur empfehlen. Und man muss auch gar keine Angst haben - man wird hier super gut eingewiesen und das macht dann auch jede Menge Spaß.

Moderation 4: Und wie muss ich mir so eine erste Fahrstunde als Anfänger auf der Messe vorstellen?

Antwort 4: Du wirst angezogen, kriegst einen Helm, kriegst die Schutzbekleidung und dann fährst du eigentlich erst einmal gerade Strecke. Lernst, wie das mit dem Schalten funktioniert, wie du um die Kurven fährst und der Fahrlehrer rennt so ein bisschen neben dir her und guckt, dass du das alles im Griff hast. Aber man braucht da gar keine Angst haben - das geht alles ganz Problemlos. Und natürlich muss man nicht um irgendwelche Hindernisse herumfahren, sondern einfach auf gerader Strecke oder mal abbiegen. Das geht dann schon.

Moderation 5: Was bietet die Motorradwelt Bodensee für Kinder?

Antwort 5: Für die Kleinen gibt es da auch ganz spezielle Test-Parcours und für die gibt es sowieso

allerhand zu sehen. Die jüngsten Fahrer hier - das ist wirklich völlig verrückt - die fahren Supermoto und sitzen auf dem Bike seit sie drei Jahre alt sind. Das muss man sich mal vorstellen. Andere können da noch nicht mal Fahrrad fahren und die fahren schon Motorrad.

Moderation 6: Die Messe veranstaltet auch noch einen Ladies Day. Was ist das und was erfahre ich da als Frau?

Antwort 6: Ja also es gibt am Samstag eben diesen speziellen Ladies Day, weil es immer mehr Frauen gibt, die sich selber aufs Motorrad setzen und da so eine richtige Leidenschaft dafür entwickeln. Und auch welche, die sich vielleicht noch nicht so ganz trauen. Und genau deswegen gibt es diesen Tag. Da stellen sich viele wirklich starke weibliche Persönlichkeiten mit ihren Motorrädern vor und erzählen, was dieses Hobby eigentlich so besonders macht. Also da sind richtige Schrauberinnen dabei und auch Damen, die mit ihrem Motorrad schon um die halbe Welt gereist sind. Das ist also richtig spannend und diese Interviews sollte man sich nicht entgehen lassen.

Moderation 7: Bettina, vielen Dank für das Gespräch. Liebe Grüße.

Antwort 7: Ja, sehr gerne / Tschüss / Bis bald aus Friedrichshafen

Abmoderation:

Noch bis zum Sonntag (28.01.) läuft die Motorradwelt Bodensee Friedrichshafen. Sie ist heute noch bis 19 Uhr und morgen und am Sonntag jeweils ab 10 Uhr geöffnet. Die Tageskarte kostet 11,50 Euro, ermäßigt 9,50 Euro.